

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 15/FEBRERO/2018

Hay una relación interesante en las alcaldías en donde hay reelección: Ricardo Gallegos

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, le cuento que HR Rating presentó un documento muy interesante en donde evalúa la calificación crediticia de los estados y municipios con Ricardo Gallegos, el director de Finanzas Públicas e Infraestructura, me decía por ejemplo que hay una relación interesante en las alcaldías en donde hay reelección, pues resulta que la trayectoria de las finanzas públicas ha mejorado porque hay más responsabilidades, es decir, tienen piel en el juego cuando buscan reelegirse.

Me contaba la mejora que ha tenido por ejemplo Jalisco, mejoras también que ha vivido Veracruz y el poco margen de maniobra que hay en Veracruz, estabilidad por ejemplo en Yucatán. Esto es parte de lo que me dijo en Excélsior Televisión. En un rato tuiteo la entrevista completa.

RICARDO GALLEGOS: Mira, en el caso de alcaldías hay un poquito de todo. Si quieres ver un poco más las alcaldías un poquito más comprometidas, Tecate es una de ellas, con niveles de BB, Cuautla, Morelos, a pesar de ser un municipio importante del área de Morelos tiene una calificación de B, y a niveles altos y muy altos, estamos hablando de San Pedro Garza García con niveles de calificación de HR AA+.